

## ¿Dónde está la luz...?

Esta pregunta se la hacen muchas personas cuando se dirigen a sus trabajos en las primeras horas de la mañana y necesitan de una pila para alumbrarse y no tropezar. Este mismo tema, si mal no recuerdo, lo tocamos en este mismo espacio hace algún tiempo. ¡La falta de tiempo me impide buscar en que fecha se comentó, caso de que se hiciera! Pero me parece que esto no hace al caso y tiene una importancia relativa. El hecho es actual: Las luces de la ciudad se apagan demasiado temprano y de ello nos dimos cuenta hace escasos días en que las farolas del enlace de carreteras se apagaron... a las 5 menos cuarto de la madrugada. Todavía era completamente de noche y en medio de la calzada nos quedamos a oscuras. ¿Cómo puede ser esto?

Todos sabemos que los Consistorios Municipales se preocupan de los grandes problemas de urbanismo: agua, electrificación, modernismo, etc. Que algunas cosas cuestan muchas horas de trabajo y estudio, difíciles problemas económicos, largas sesiones para llegar a un acuerdo y otras cosas por el estilo, Pero hay pequeñas cosas que favorecen grandemente al ciudadano medio y humilde a las cuales —perdón por la expresión— no se les concede la importancia que tienen. Hay muchas personas que a tan temprana hora se dirigen a sus trabajos o salen de sus turnos de noche y merecen más que nadie las atenciones de todos. ¡Para ellos, estas pequeñas cosas son «importantes»!. Poder transitar tranquilamente y con abundancia de luz es facilitar su dura labor cotidiana.

Cuando a estas personas se les cuentan los arduos problemas que se plantean en un Ayuntamiento casi lo ponen en duda. Suelen encogerse de hombros, sonrien y contestan: «Como quieres que solucionen grandes cosas si desconocen las pequeñas y que tenemos delante de las narices». ¡Todos sabemos que esto no es exacto. Pero... ¿Acaso les falta razón bajo su punto de vista?

Es por ello que me permito apuntar este pequeño de-

talle. sin intención de crítica. Pero lo hago con la firme convicción de que las pequeñas cosas de los ciudadanos, y según la atención que se les presta, harán que vayan con más o menos interés a las futuras votaciones para la elección de un nuevo Consistorio. ¡Es algo así como sembrar para recoger el día de mañana.

## ¡Algo de toros!

Poca cosa porque a la hora de redactar este escrito, no sabemos aún nada en firme. ¡Si lo sabemos. Pero de segunda mano y de ello no nos fiamos!. Pero por rumores se sabe que el cartel de Fiestas está completo ... pero sin Juan Robles. Parece ser que se reserva para él la parte seria del día 10, pero de ser esto cierto no es justo.

Ya nos tienen acostumbrados desde bastante tiempo, que la novillada del día 9 sea de 6 novillos con 3 matadores: Dos bastante buenos y uno de «relleno» como se llama en argot taurino. Muchos aficionados teníamos la esperanza de que este último puesto le fuera reservado a Robles, ya que es de «casa» y parece que tiene muchas ganas de hacerlo. Por otra parte, al tener sólo 17 años hace que tengamos las esperanzas puestas en él. En su presentación demostró tener la materia prima que se precisa, antes que nada valor. Lo demás ya vendrá después, según palabras de Andrés Hernando dichas al propio Juan en la plaza de toros de Figueras. Pero para que el chico siga adelante le hacen falta corridas. Y si este invierno se marcha a las tientas como es su intención, llevar un cartel de la fiesta mayor en el bolsillo es como un pasaporte en la frontera. ¡Si le quitan esto es ponerle la zancadilla! Y francamente no creo que se merezca esto. En mayo luchó con un novillo «de verdad» sin achicarse ni un segundo, y a la hora de la verdad se fue tras la espada como una fiera. ¡Esto ya es una garantía para darle facilidades!

Es por ello que a los aficionados locales no les parecerá muy bien que se le deje fuera en una fecha en la que él tenía puestas tantas ilusiones. Y conste que los aficionados estamos con él. ¡Pregunten por ahí para convencerse!

En nuestro próximo número nos referiremos a la cosa con más detalles.

BRITO

**¡Todo renovado!**

**¡Nuevos y mayores surtidos!**

**Gran Rebaja de Calzados de Verano en**

**CALZADOS MORATO**

— *No compre antes de visitar nuestros escaparates.*

— *Haga mejor inversión de su dinero.*

— *Esté seguro de encontrar el número que su pie necesita*

**Solo por pocos días**

**¡Única rebaja verdad!**

San Rafael, 38

Teléf. 26 13 78